

北 陵

名古屋市立北陵中学校

第2号

令和2年7月20日

6月1日、学校が再開しました。久しぶりに友達と一緒に過ごし、マスク越しでも分かるくらい生徒たちの表情はにこやかでした。職員の顔も、うれしさに緩みっぱなしでした。「やはり学校には、子どもがいなければいけない」という思いを改めて感じました。



学校再開以来、生徒たちは、マスクの着用、こまめな手洗いなどの予防対策をきちんと続けています。本校では、幸い、新型コロナウイルスの感染者が出ていません。また、体調不良による欠席者数も例年より少なくなっています。ご家庭で健康管理に気を配り、十分な睡眠とバランスの取れた食事、適度な運動などをお子様に働き掛けていただいている成果だと感じています。

明日から長期休業に入りますが、世の中では、人の移動が増えることが予想されます。学校では、感染予防対策の確認をします。ご家庭でも引き続き感染予防の取り組みにご協力をお願いします。8月17日にお子様が元気よく登校する姿を楽しみにしています。

○ 夏季休業中の過ごし方

臨時休業による学習の遅れを取り戻すため、授業の進度を速めましたが、生徒たちは休業中に予習したことを生かし、一生懸命学習に取り組んでいました。ただ、基礎基本の定着に向けて反復練習をする時間は、以前のように確保することができませんでした。この夏季休業中は、苦手としているところを確認して、反復練習に取り組むようお子様に声掛けをしていただきますようお願いします。学力を伸ばすためには、予習をして学習内容の理解を深めること、反復練習をして基礎知識をしっかりと頭に入れることが大切です。今年度は夏季休業期間が短いですが、立てた計画に沿って、充実した日々にしてほしいと思います。



○ 今年度の行事予定

今年度、2年生の「稲武野外学習」は、名古屋市全体で中止が決定しています。3年生の「修学旅行」は、時期や場所などを再検討し、9月2日(水)から4日(金)に実施予定です。場所は長野・山梨方面で、全行程バスで移動します。

また、本校では例年、11月に全校行事「合唱コンクール」を実施していますが、練習中の三密を避けることが難しいこと、小牧市民会館の収容人数では十分な生徒間隔を確保できないことから、やむなく実施を諦めました。3学期に行っていた2年生の「職場体験学習」も、お子様や事業者の方の安全確保から、実施しないこととしました。行事を無くすだけでなく、生徒の安全確保に配慮しながら各学年で行うことのできる活動を考えています。

その他の行事についても、名古屋市教育員会の指示のもと、感染予防に最大限配慮し、例年とは異なる形で行うことを計画しています。裏面に、現時点での年間行事予定表(8月~3月)を掲載しましたので、ご確認ください。世の中の状況により、変更が生じる場合もあります。そのときは、文書やなごやっ子安心メール、学校ホームページ等でお伝えします。

裏面もご確認ください